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庁議の概要 

開催日 平成 29 年 3 月 21 日（火） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等によ

る概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 高知城歴史博物館について 

  （文化生活部） 

 3 月 18 日から 20 日の 3 連休に 4,877 人ご来館いただいた。特にクイーン・エリザ

ベスが寄港した 3 月 19 日には、2,000 人を超える方にご来館いただき、外国人の方に

もかなり入っていただいたが、特にトラブル等もなく運営できた。これまでの 17 日間

で 19,660 人の観覧者となっている。 

（知事） 

 多くの方にご来館いただきよかった。研究はいごっそうで取り組んでいただいて結

構。一方、展示という点については、日々のいろいろな入館者の声をふまえてどんど

ん改善してほしい。柔軟性が非常に大事になるので、引き続き徹底をよろしくお願い

する。 

  

○ こうち起業サロンの常設化について 

  （産業振興推進部） 

   こうち起業サロンについては、昨年 9 月の開設から月 1 回開催していたが、来年度

の常設化に向けて、プロポーザルの準備をしている。年度内に公募して、4 月早々に

プロポーザルを行う予定である。 

現在の起業サロンの会員は 169 人、うち起業家会員が 110 人である。 

    

○ 2020 よさこいで応援プロジェクトについて 

  （観光振興部） 

 23日に東京で「2020よさこいで応援プロジェクト実行委員会設立総会／第 1回総会」

を開催する。これは全国のよさこい団体が力を合わせてオリンピック・パラリンピッ

クの開閉会式でよさこいを演舞したい、よさこいの精神でオリンピック・パラリンピ

ックを応援したいといった思いから実行委員会を立ち上げるもので、現時点で全国 68

団体が加盟することとなっている。 

設立総会のあとキックオフイベントを行い、三宅宏美選手、三宅義行さん、瀬古利

彦さん、パラリンピックの池透暢選手、島崎和歌子さんなどにゲストとして出演、応
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援していただく。キックオフイベント終了後、知事・岡﨑高知市長、実行委員会の理

事と、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会及び東京都知事へ要望

活動を行う。 

 

 ○ 知事からの話 

いよいよ新しい体制に移行していく時期となる。年度内の職務をしっかりやってい

ただくとともに、新年度に向けて準備や引き継ぎ等の対応もよろしくお願いする。特

に今回は、組織改正もあり、2 等級以下の人事異動が比較的大きいが、例年どおりロ

ケットスタートが求められるので、引き継ぎをしっかり行うように、特に課長クラス

以下のみなさんに徹底していただきたい。 


